

ホタル通信

[HP:<http://www.oyama-hotaru.com/>]

No.137-1 2015.6.4
小山のホタルと自然
を守る会 事務局
(042-797-1851)

ホタルが飛光を始めています。
再びホタルに出会えますね。



(片所谷戸のゲンジボタルの飛光 2010年6月29日柿澤撮影)

この写真は2010年に撮ったものですが、この様な飛光に、もう5月のうちから会っています。お知らせが遅くなって済みませんでした。

今年のホタルに、初めて出会ったのは、**5月26日(火)**でした。毎日、暑い日が続いていましたが、その日は特に気温が高く、31度を越えるのではないかと言われていました。

「もしかして」と思い、片所谷戸へ午後7時頃行ってみました。あちこちと観て回っていたのですが、午後7時30分頃になって、一つの光を見つけたのです。

初めはかすかな光でしたが、そのうちに、強く光ったと思うとまた弱くなり、弱く光ったと思うとまた強く光る事を始めたのです。丸木橋の上の方でした。

どうしてこんなに早い時期だったのでしょうかね。

まだ飛ぶことはありませんでした。木の葉の上をあっちへこっちへと移動しながら光っていました。27日には、飛んで、高い枝に停まって、光っていました。

ゲンジボタルですね。



(6/3柿澤撮影)

これは6月3日に写したのですが、こんな様子でした。3日には17頭飛光しました

裏面に昨年のホタルの発生状況と今年のを掲載しましたので、比べてみて下さい。



片所谷戸のホタルは、人を恐れませんか。持っているウチワに停まっています。



(片所谷戸のゲンジボタルの飛光(2013・6・20 福田さん撮影)

このような飛光図を見られるのも、そんなに遠くはないでしょう。

